
Ata da 158ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos dezesseis dias do mês 
de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às 14h00 conforme publicação em Diário Oficial, 
reuniram-se os integrantes do Conselho Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento ao 
seguinte Expediente: Semana de Educação, Prova Santos e Assuntos Gerais. No horário acima, 
não houve “quorum” tendo a Sra. Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, transferido 
a reunião para às 14h30. Decorrido o prazo, como não houve o número suficiente de conselheiros, 
a Sra. Presidente deu por suspensa a reunião, marcando para o dia quatorze de dezembro de dois 
mil e dezesseis, na UNIP, para serem tratados os assuntos contidos no Edital de Convocação desta 
reunião. A Sra. Presidnete justificou a ausencia dos seguintes conselheiros: Luana Linhares da 
Costa, Denize de Simone F. Miranda, Cristina de Almeida V. M. Costa, Ligia Maria Di Bella C. 
Monteiro, Angelica Maria P. de Carvalho, Rose Marina Silva, José Carlos Lelli, Mariangela de Paula 
Albertino, Maria Angelica R. Martins, Denise Seoane Costa e Valtilio Alves dos Anjos. Nada mais 
havendo a tratar, a Sra. Presidente encerrou a reunião, considerando presentes, os que assinaram 
a lista de presença. A presente ata, segue assinada por mim, Tricia Christine Schepis, que 
secretariei os trabalhos e pela senhora presidente, se conforme. 
 


